



DESTACAMENTO DE CABALLERIA. — Londres, julio 21. Un destacamento de caballería, de la Casa de la Reina, avanza esta mañana por una avenida del Parque Hyde aquí, escoltado por un grupo de la Policía Metropolitana. Los jinetes hicieron la venia al pasar por el lugar, donde un atentado dinamitero del Ejército Republicano Irlandés, provocó ayer la muerte de tres miembros del cuerpo. (UNIFAX II de UPI).

Reagan Pide se Apruebe el Plan de Ayuda a Caribe-C.A.

Washington, julio 21 (AP).— Después de decir que las naciones del Caribe, hacen frente a problemas económicos y a la inestabilidad política, el Presidente Ronald Reagan, exhortó hoy al Congreso a que apruebe su programa de ayuda económica por 350 millones de dólares, a los países de

Centro América y el Caribe. "Necesitamos que nuestro pueblo apruebe ahora, una ley de largo alcance, en momentos que son de gran prueba económica, para nosotros también, de forma que podamos evitar en el futuro mayores gastos de energía, de tiempo y del tesoro", señaló el Pre-

sidente. En declaraciones que leyó en una recepción de apoyo a la llamada iniciativa de la Cuenca del Caribe, efectuada en la Organización de los Estados Americanos (OEA), el Presidente dijo que el proyecto de ley correspondiente, sometido al Congreso, en la actualidad era de la máxima prioridad. "Nuestros vecinos merecen nuestra cooperación", dijo Reagan. "Compartimos un compromiso de li-

bertad e independencia. La idea de la democracia es fuerte aquí". Tanto las Comisiones de Relaciones Exteriores del Senado, como de la Cámara de Representantes, aprobaron el Conjunto de medidas de ayuda de Reagan, pero la de la Cámara limitó la participación de El Salvador, a 100 millones de dólares, en lugar de los 128 millones solicitados por Reagan. El proyecto aprobado en —Favor pase a la página 24.

Situación de Prensa en Nicaragua Preocupa a SIP

MIAMI, julio 21 (AP).— La Sociedad Interamericana de Prensa hizo conocer al gobierno de Nicaragua su inquietud por la situación de la libertad de expresión en ese país y por los problemas que han enfrentado allí últimamente periodistas nicaragüenses y extranjeros.

El Presidente de la comisión de libertad de prensa de la SIP, Raúl Kriselburd, de "El Día" de La Plata, Argentina, envió el siguiente telegrama a las autoridades de Managua: "La Comisión de Libertad de Prensa e informa-

—Favor pase a la página 19.

Signos Prometedores para Economía de E.U.

WASHINGTON, julio 21 (EFE).— El incremento del 1.7 por ciento registrado en el Producto Nacional Bruto de los Estados Unidos, entre abril y junio pasados, generó hoy expectativas de que la recesión afectando a la economía norteamericana haya terminado. La leve alza en el "PNB" se registró después de las drásticas reducciones experimentadas en el último trimestre de 1981 y los primeros tres meses de 1982, cuando descendió en un 5.3 y 5.1 por

centaje, según la Secretaría de Comercio norteamericana. El "PNB" representa el valor total de los bienes y servicios producidos por la economía de la nación y es el principal instrumento para determinar si ésta se ha incrementado en términos reales o declinado du-

—Favor pase a la página 19.

Altibajos en Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, julio 21 (AP).— Los valores de la Bolsa de Nueva York, registraron hoy altibajos, después que una reacción alcista inicial se desvaneció. La jornada de transacciones estuvo activa. El Departamento de Comercio difundió hoy cifras que muestran que el Producto Nacional Bruto (PNB), subió a un ritmo del 1.7 por ciento anual, durante el segundo trimestre del año. En los trimestres anteriores, el PNB declinó a más de un cinco por ciento —Favor pase a la página 46.

Vasto Plan Terrorista Desbaratan en Honduras

TEGUCIGALPA, julio 21 (ACAN-EFE).— Un vasto plan terrorista, dirigido a intoxicar el agua potable o volar los depósitos que surten a Tegucigalpa, fue desbaratado por las Fuerzas Armadas de Honduras, informa hoy el periódico "La Prensa". El Diario dice que la policía logró en el registro de varias casas documentales importantes que reveló los planes y le permitió detener a personas implicadas en el. El plan terrorista incluía también atentados con explosivos a edificios públicos, puentes y principales arterias viales de la capital hondureña, lo que motivó que fuerzas combinadas del Ejército y la Policía mantengan prácticamente en su poder la ciudad desde hace varias semanas. Anoche la policía sostuvo un enfrentamiento armado con presuntos guerrilleros, al allanar una casa en las inmediaciones de su cuartel general. Hubo un muerto y cuatro heridos.

Cuando la policía requirió a los ocupantes de esa vivienda, situada en la Colonia "Marichal", este de la ciudad, ellos respondieron a balazos, hiriendo dos agentes del escuadrón "Cobra", especializado en contrainsurgencia, según versiones extraoficiales. Por otro lado, una mujer de avanzada edad murió cuando la policía disparó contra un autobús, que desobedeció una orden de alto. Otras dos personas quedaron heridas en el interior del transporte. No existen aún versiones oficiales sobre el plan terrorista del que informa "La Prensa", ni tampoco del enfrentamiento de anoche, tras el cual se logró la captura de unas trece personas, según reportes extraoficiales. Informes de prensa señalan que la policía mantiene vigiladas unas veinte residencias capitalinas, donde se sospecha se realizan actividades subversivas. Según "La Prensa", dirigentes sindicales y del Buró local del Partido Comunista.

—Favor pase a la página 22.

La Policía a la Caza de Terroristas en Londres

LONDRES, julio 21 (AP).— La policía informó hoy estar en la pista de los terroristas que, con una bomba colocada en un automóvil, causaron la muerte de tres jinetes del Regimiento de la Guardia del Palacio de Buckingham, pero que no tenían la misma suerte en el segundo atentado dinamitero del martes, que provocó la muerte de seis músicos del Ejército. El incidente contra los jinetes que se dirigían a efectuar el tradicional cambio de Guardia, ocurrió en Hyde Park y el llevado a cabo contra la banda de música de los militares en Regents Park, dos de los lugares más tradicionales de Londres. Hoy, 15 hombres encabezados por un tocador de Bugle, montado en un caballo blanco, procedieron como siempre al cambio de guardia. 24 horas después de la muerte de sus camaradas.

La Primera Ministra Margaret Thatcher, horrorizada, pero al mismo tiempo en actitud firme, visitó hoy a algunos de los 50 heridos en los atentados y luego declaró: "Estamos extremadamente enojados con esta gente villosa que comió esta cosa brutal. Únicamente nos hará más decididos a que jamás cedemos ante los dinamiteros y los terroristas". La policía informó que la bomba que dio muerte a los jinetes fue dejada en un automóvil en el lugar por el que pasan tradicionalmente los miembros de la Guardia del Palacio, y detonada por control remoto, a las 10:43 minutos de la mañana. El vehículo, que fue vendido recientemente en un remate, estuvo en un estacionamiento en el Royal Garden Hotel en Kensington, cerca de Hyde Park, durante dos días y fue sa-

—Favor pase a la página 46.



LA "LINEA VERDE".— Beirut, julio 21. Un hombre cruza a través de la "Galería Seman", uno de los tres lugares en los que se puede atravesar la "línea verde", destinado para diplomáticos, periodistas y civiles. (UNIFAX II de UPI).



CELEBRACION DE FECHA SAGRADA.— Beirut, julio 21. Un combatiente palestino lanza a un niño al aire, durante las celebraciones del 21 de julio. La fecha señala el final del mes sagrado del Ramadán y los musulmanes ayunan todo el día. Los combatientes de la fotografía, son miembros de un "comité de seguridad", a cargo de labores policiales en Beirut Occidental. (UNIFAX II de UPI).